



日本共産党杉並区議会議員

週刊

こんにちは 山田耕平 です

2011.1.19 No.56

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺2-2-11
TEL 090-9973-0941
ホームページ
<http://www.jcp-yamada.jp/>

介護保険制度の危機 保険料大幅値上げへ

【第4期保険料】 今までの保険料

第4期算定基準保険料額	基準月額 4,470円
介護従事者処遇改善交付金	-90円
介護給付準備基金取り崩し(区)	-380円
第4期介護保険料	基準月額 4,000円

【第5期保険料】 これからの保険料

第4期算定基準保険料額	基準月額 4,470円
高齢化の進展に伴う給付費の増	+644円
介護報酬アップ改定	+62円
第1号被保険者負担率の見直し	+256円
地域区分の増額見直し	+53円
財政安定化基金交付(東京都)	-77円
介護給付準備基金取り崩し(区)	-233円
第5期介護保険料	基準月額 5,200円

**現在の基準月額4,000円から
第5期は5,200円へ値上げ**

第5期の介護保険料案が示されました。当初の予測通り、大幅に値上がりする状況です。杉並区の場合は左記の表の内容で、今までの保険料から月額1,200円(基準月額の1/3)値上がりします。

杉並区の介護給付準備基金(保険料の余剰金の積み立て)の取り崩し額により、若干の変動はありますが、大幅な負担増となることは確実です。

**介護保険運営協議会にて審議
パブリックコメントについても**

この間、第5期介護保険事業計画に対して、パブリックコメントをお寄せいただき、ありがとうございます。

一月二十日の介護保険運営協議会において、第5期介護保険事業計画についての審議が行なわれ、区民等の意見提出手続き(パブリックコメント)で寄せられた意見も検討され、事業計画案に反映されていきます。

みなさんから寄せいただいた意見を、しっかりと計画に反映させ、安心して受けられる「介護保険制度をつくるために、全力を尽くします。」

保険料の値上げを抑えるために

この間、住民の方から寄せられたパブリックコメントでは、「介護保険料の値上げをしないでほしい」という意見が複数寄せられています。

これ以上の保険料の負担増は、保険料滞納世帯を増大させ、介護保険制度そのものを崩壊させかねません。

保険料の値上げを抑えるためには、

- ◇ 国の国庫負担割合を抜本的に引き上げること
- ◇ 都と区の積み立て基金を適切に取り崩し、保険料減額に活用すること
- ◇ 緊急的措置として、区の一般財源からの繰り入れを行なうこと
- ◇ 保険料システムの応能負担を強化すること

などの緊急施策が必要です。

いっしょに考えましょう

消費税増税は本当に必要なのか？

(来年度予算等にみる)

ムダ遣いもこんなに…

大企業と大資産家減税	1.7兆円
米軍への思いやり予算	3500億円
在日米軍維持経費	7000億円
次期主力戦闘機F35(4機)	600億円
原発推進予算	4200億円
東京外環道推進	1237億円
総事業費	1兆2800億円
八ツ場ダム建設再開(今後)	9000億円
政党助成金に手を付けず	320億円

消費税をなくす全国の会 パンフレット

おススメです！消費税の問題を分かりやすく解説しています。 定価 100円
※詳細は山田までご連絡ください。



消費税増税論のごまかし 消費税収は法人税減収の穴埋めに

昨年末、野田首相が消費税率引き上げ方針を打ち出しました。住民の暮らし向きが深刻になっている中で、消費税増税を強行すれば、日本経済は深刻な打撃を受けます。

一九八九年に消費税が導入されてから二〇一一年までの二十二年間で、消費税収は238兆円に上りました。一方、同期間の大企業法人3税の減収は223兆円にもなり、消費税の導入と引き換えに、大企業と大資産家への大幅な減税が実施されてきました。その結果、国と地方の税収が減り続け、大量の国債発行が行なわれてきました。

いまやるべきことは、税収が減った原因でもある法人税・大資産家への行き過ぎた減税を元に戻し、負担能力に応じた課税を行なうことです。

今週の一こま

嘔吐下痢発熱…そして、減量
ノロウイルスにご注意を！

現在、巷ではインフルエンザとノロウイルスが大流行しているそうです。元来、頑丈な私も、今回ばかりは大変でした。

かなり酷い嘔吐と下痢、38度を超える発熱に「まさか!？」と思い、病院で診察してみると、やはりノロウイルス…。周囲に感染するので、自宅で隔離生活を送ることに。早い段階で、自主的に妻や子どもとは隔離をしていたので、周りに感染することはありませんでした。とりあえずは、一安心です。



父親に比べ、息子は元氣いっぱい

病気療養の二日間は飲まず食わずで、体重は3キロ減…。思わぬダイエットとなっていました(苦笑)。

みなさんも、くれぐれもお気をつけください。

認可保育園申込者が増加 待機児童対策が急務

前年度2377名から
今年度2560名へ増加

今年度の認可保育園の入園申し込み者数が明らかに増加しました。前年比183人、7.6%の増加です。

前年度も保育待機児童が問題になる中、入園申し込みは増加を続けており、認可保育園の緊急増設が必要になっています。また、四月から保育園に入れない児童を無くすために、区立保育室などの整備も急務の課題です。

第一回定例区議会で、保育所の緊急整備を求めていきます。

都営住宅入居者募集が行なわれます

期間：2月1日～10日まで

詳細は、近日中に区HPに掲載

資料が必要な方は、お届けします。ご連絡ください

山田 090-9973-0941